

I 知的障害教育部門中学部体育大会（11月6日）

○ 天気

台風21号が九州に接近するのではないかと毎日天気予報を確認する日がしばらく続いた。熱帯低気圧に変わるとの予報であったが雨や風等、荒天が予想されたため、11月2日（土）の体育大会は11月6日（水）に延期、学校は休校とした。11月6日（水）の週間天気予報は「晴れ」。予報通りになりますようにと願った。その願いが叶い、当日は「晴れ」となった。

○ 待ちに待った体育大会

今年のスローガンは「みんな楽しもう にこにこスマイル 全力体育大会」、グラウンドには子供たち手づくりの素敵な絵と文字で表されたスローガンが飾られた。開会の挨拶では、「待ちに待った体育大会です。今日は皆さんが主役です。スローガンにふさわしい体育大会をみんなでつくりあげてください。」と話した。生徒からは「はい!」と大きな声がグラウンドに響き渡った。その響き渡る声からは、体育大会を待ち望んでいたことや、練習の成果を発揮して全力で取り組むぞという意欲が感じられた。

体育大会は、競技や演技だけでなく、整列や行進、挨拶や返事、「お願いします」「ありがとうございました」の言葉に、「全力体育大会」への意気込みが随所に感じられた。

○ 全力体育大会

閉会式では「全力」について話をした。生徒にとって体育大会に向けて取り組んできたプロセスは貴重な学びや経験になったことだろう。何かに「全力」で取り組むことは、自分の可能性を広げること、生徒の可能性は無限大であることを伝えた。何事にも「全力」で取り組む中で、それぞれの生徒の様々な可能性が広がることを期待したい。

平日にも関わらず、会場には多くの保護者の方にご来場いただいた。生徒は保護者の温かい声援や励ましの応援を受けながら全力で取り組んでいて、とても輝いていた。

また一つ、生徒にとって可能性を広げる貴重な経験となったのではないかと思います。